



Medienmitteilung

Zürich, 15. November 2021

Sylvie Matter wird zweite Vizepräsidentin des Kantonsrates

Der Zürcher Kantonsrat hat am Montag die Stadtzürcher SP-Kantonsrätin Sylvie Matter ins Kantonsratspräsidium gewählt. Die 40-jährige Gymnasiallehrerin ersetzt Ruedi Lais, der Anfang Oktober im Amt verstorben ist. Neu in die Geschäftsleitung des Kantonsrates gewählt wurde zudem Qëndresa Hoxha-Sadriu (SP, Opfikon). Sie übernimmt die Funktion von Sylvie Matter im Kantonsratssekretariat.

Sylvie Matter ist im ersten Wahlgang mit 126 von 137 gültigen Stimmen zur zweiten Kantonsratsvizepräsidentin gewählt worden. Damit besteht das Präsidium neu aus Kantonsratspräsident Benno Scherrer (GLP, Uster), der ersten Vizepräsidentin Esther Guyer (Grüne, Zürich) und Sylvie Matter (SP, Zürich).

Kantonsratspräsident Benno Scherrer gratulierte Sylvie Matter zur Wahl. Er wünschte ihr viel Erfolg und Befriedigung im Amt. Die Zürcher Sozialdemokratin wird aller Voraussicht nach nach den nächsten Kantonsratswahlen das Präsidium für das Amtsjahr 2023/2024 übernehmen.

27-jährige Opfikerin neu im Ratssekretariat

Mit dem Wechsel Sylvie Matters vom Ratssekretariat ins Präsidium wurde im dreiköpfigen Ratssekretariat ein Platz frei. Der Kantonsrat hat auf Vorschlag der Interfraktionellen Konferenz die SP-Kantonsrätin Qëndresa Hoxha-Sadriu aus Opfikon in stiller Wahl ins Ratssekretariat und damit gleichzeitig in die Geschäftsleitung gewählt. Zusammen mit Yvonne Bürgin (Die Mitte, Rüti) und Pierre Dalcher (SVP, Schlieren) wird die 27-Jährige unter anderem für die Entgegennahme von Vorstössen, parlamentarischen Initiativen und Anträgen, die Durchführung der Anwesenheitskontrolle im Kantonsrat sowie die Übernahme des Vorsitzes der Stimmenzählerinnen und Stimmenzähler verantwortlich sein.

Kontakt:

Benno Scherrer, Kantonsratspräsident, 077 445 44 49
Moritz von Wyss, Generalsekretär, 043 259 20 07
Ronny Nicolussi, Medienbeauftragter, 043 259 20 12